

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan menguji pengaruh pembiayaan *mudharabah*, pembiayaan *musyarakah*, dan pembiayaan *murabahah* terhadap tingkat Profitabilitas yang diukur dengan rasio keuangan *Return On Equity*. Penelitian ini menggunakan laporan data tahunan dalam bentuk bulanan yang dikeluarkan oleh Bank Syariah Mandiri dari Januari 2011 sampai dengan November 2015. Metoda analisis pada penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda.

Dalam penelitian ini, ditemukan bahwa variabel pembiayaan *mudharabah* tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Profitabilitas Bank Syariah Mandiri. Pada variabel *musyarakah* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Profitabilitas Bank Syariah Mandiri dan mempunyai hubungan yang negatif dengan nilai koefisien -5.634 . sedangkan variabel *murabahah* tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Profitabilitas Bank Syariah Mandiri dan mempunyai hubungan yang positif dengan nilai koefisien 1.593 .

Jadi dapat disimpulkan bahwa pembiayaan yang berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas Bank Syariah Mandiri adalah pembiayaan *musyarakah* dan pembiayaan *murabahah*.

6.2 Saran

- a. Dari analisa regresi yang telah dijelaskan, maka terlihat bahwa variabel pembiayaan *musyarakah* dan pembiayaan *murabahah* yang berpengaruh

secara signifikan terhadap Profitabilitas Bank Syariah Mandiri. Maka, untuk mempertahankan dan meningkatkan Profitabilitasnya, Bank Syariah Mandiri harus meningkatkan pembiayaan *murabahah*, dan mengurangi pembiayaan *musyarakah*.

- b. Supaya dapat meningkatkan Profitabilitas Bank Syariah Mandiri, maka Bank Syariah Mandiri yang merupakan salah satu lembaga keuangan harus meningkatkan jumlah pembiayaan yang dilakukan kepada masyarakat sehingga dapat meningkatkan ROE Bank Syariah Mandiri. Dan Bank Syariah Mandiri harus berhati-hati memberikan pembiayaan dari Bank Syariah Mandiri karena terdapat risiko yang cukup tinggi dari pembiayaan yang dilakukan oleh Bank Syariah Mandiri.

